

**PLENO DEL 28 DE JULIO**

## **COMISION PARA NEGOCIAR LA COMPRA DE LA PLAZA DE TOROS**

A la una del mediodía del 28 de Julio, en plena feria, se reunió el Pleno Municipal para tratar preferentemente el tema de la compra de la Plaza de Toros. La Corporación tuvo conocimiento de la oferta de la propiedad consistente en 30 millones de pesetas más plusvalía y otra serie de gastos, mientras que el Ayuntamiento ofertará 17 millones sin más gastos.

El Pleno nombró una Comisión que será la encargada de negociar con los propietarios. Dicha comisión estará integrada por el alcalde Nemesio de Lara, el presidente de la Comisión de Hacienda Francisco Luna Velasco y el concejal delegado de Hacienda Alfonso Palacios M-Aparicio.

Asimismo el Pleno acordó que la Comisión Informativa de Obras estudie "in situ" la situación del edificio para así poder evaluar las posibles mejoras que se podrían realizar caso de su adquisición.

P.

### **MAS SOPORTALES EN LA PLAZA MAYOR.**

La Comisión de Gobierno del Ayuntamiento, en la reunión del 18 de julio, y ante la propuesta realizada por Juan Julián Castaño sobre ampliación de los soportales de la Plaza Mayor estudió la propuesta "In situ", comprobando la exactitud de lo apuntado en el sentido de la mayor luz de las columnas del último soportal y consideró conveniente el añadir otro más hasta la esquina, evitando así el rincón que queda, totalmente desfavorable a la estética de la plaza.

### **ARREGLO DE CAMINOS**

Con destino al arreglo de caminos y según comunicación de la que tuvo conocimiento la Comisión de Gobierno del Ayuntamiento solanero en su reunión del día 8 de agosto se ha concedido por la Consejería de Agricultura un total de 660.000 pesetas a la Corporación Municipal de La Solana para la realización del plan parcial de mejora de caminos.

### **SUBVENCION PARA EL CENTRO ASESOR DE LA MUJER.**

En la reunión de la Comisión de Gobierno del día 8 de agosto este órgano municipal tuvo conocimiento de la concesión de una subvención de 800.000 pesetas para el Centro Asesor de la Mujer que ha sido realizado por la Consejería de Educación y Cultura de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

### **"CONSUMO LOCAL", BOLETIN DE LA OMIC QUE PUBLICO EL N° 6**

Coincidiendo con la feria apareció el número 6 del boletín que edita la Oficina Municipal de Información al Consumidor y que lleva por título "Consumo Local".

El contenido de este número va orientado principalmente a informar a los consumidores solaneros de cara al conocimiento de sus derechos en las vacaciones, dedicando apartados al transporte, alojamiento, bares, restaurantes y chiringuitos, asimismo a las precauciones que se deben adoptar para tomar el sol.

Un amplio informe sobre el peligro que el uso habitual de aerosoles puede originar una serie de depresiones en el sistema nervioso central y otra serie de alteraciones cardiovasculares es tratado ampliamente en el boletín, así como la reglamentación de la venta ambulante y el alquiler y compra de vehículos, así como otros consejos al consumidor.

P.